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Communiqué de presse 
De : Christophe DURAND 

Président de Montigny Avenir 

Date : mardi 14 juin 2011 

 

Réaction des membres de l’Association Montigny Aven ir à l'article du Parisien  
« La D14 entame sa révolution » de samedi 11 juin 2 011. 
(http://www.leparisien.fr/val-d-oise-95/la-d14-enta me-sa-revolution-11-06-2011-
1489305.php?xtor=EREC-109) 
 
 
Aménagement de la RD 14 à Montigny-lès-Cormeilles :  une hypothétique mais 
dangereuse « révolution ». 
 
Jean-Noël Carpentier, Maire de Montigny-lès-Cormeilles, a présenté le 31 mai dernier lors 
d’un véritable show à l’américaine, le projet de la restructuration de la RD 14. Montigny 
Avenir, association d’opposition municipale, met en  avant le caractère antagonique 
du projet par rapport à la politique municipale act uelle, l’isolement de la Ville sur ce 
sujet et les dangers immédiats et à plus longs term es pour l’emploi et les 
propriétaires-riverains.   
 
Alors que Jean Noël Carpentier et la municipalité à laquelle il appartient ont autorisé la 
restructuration complète de l’espace commercial de Carrefour il y a quelques années, alors 
qu’un parking de 15 mètres de haut a très récemment pu sortir de terre pour accueillir les 
clients de Leroy Merlin et que diverses demandes d’installations et d’agrandissements 
commerciaux ont toujours été acceptées sans restriction ces derniers mois comme depuis 
30 ans, notre Maire fait machine arrière et crie haro sur les enseignes commerciales de la 
RD 14. Une manière de faire de la politique qui ressemble fort à la mécanique du 
pompier pyromane.  

 
Un tel chantier, dont les enjeux économiques sont majeurs et dont les répercussions 
dépassent largement le cadre local, ne se fera évidemment pas sans l’approbation et le 
concours financier et technique de la Communauté d’Agglomération et du Conseil général. 
Selon nos informations, les services de ces deux collectivités n’ont pas été sollicités. Cet état 
de fait montre bien que ce projet tient plus du cou p de com’ - encore une fois - que 
d’une véritable volonté d’agir. 
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Les conséquences économiques de la fermeture - et même de la rumeur de fermeture - de 
plusieurs dizaines d’enseignes commerciales sont évidemment importantes et l’impact sur 
l’emploi local l’est tout autant. Montigny-lès-Cormeilles est la ville dont la part d es actifs 
à travailler dans leur commune de résidence est la plus importante de la Communauté 
d’Agglomération.  Les grandes enseignes commerciales fournissent des centaines 
d’emplois à faible et moyen niveaux de qualification et de nombreux débouchés notamment 
pour les jeunes Ignymontains. La fermeture de ces enseignes, si elle ne crée pas la 
révolution écologico-urbanistique escomptée, créera  à coup sur une crise sociale 
majeure dans notre Ville. 

Enfin, ce projet qui n’a ni date précise de réalisation, ni premier euro de financement, porte 
désormais le « sceau municipal » et les conséquences sur la valeur foncière de la zone 
concernée risquent d’être désastreuses.  En effet, la RD 14 va devenir une avenue de 
centre-ville d’une emprise de 32 mètres de large . Et selon plusieurs sources, des 
professionnels de l’immobilier déconseillent déjà à leurs clients d’acquérir les parcelles qui 
jouxtent la RD 14. Les propriétaires riverains risquent de subir duran t de longues 
années une véritable spoliation.  

 
Montigny Avenir convient qu’il faut réfléchir sérieusement à l’avenir de la RD14 et ne pas 
céder au tout commerce ni au tout voiture. Mais, il faut le faire sérieusement, sans se 
moquer des Ignymontains et sans mettre en danger leurs intérêts immédiats. Montigny 
Avenir exprime sa forte préoccupation sur ce sujet et souhaite que Monsieur le Maire 
ne sacrifie pas l’intérêt de sa ville et de ses hab itants sur l’autel de la démagogie et du 
mauvais calcul politique.      
 
 
L’association Montigny Avenir, créée fin février 2009 et réunissant aujourd'hui une 
cinquantaine de sympathisants de tous horizons politiques, se veut être une véritable force 
de projets face à la "majorité municipale" de Montigny-lès-Cormeilles (Val d’Oise). 
Présidée par Christophe Durand , Conseiller général du canton de 2001 à 2008, elle 
soutient Nathalie Morin  et Sylvie Nollot , Conseillères municipales d’opposition. 
 
Notre action est avant tout axée sur le débat d’idées et le dialogue avec tous les 
Ignymontains et nous promouvons plus généralement une nouvelle pratique démocratique et 
des comportements politiques plus conformes et plus modernes au sein de la commune. 
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